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Bremen ist eine  in Deutschland.

Sie liegt am Fluss Weser in der Nähe der .

Bremen ist schon ungefähr 1200 Jahre alt.

Viele  trieben hier schon im Mittelalter ihren Handel.

Dafür war der  wichtig.

Hier gab es früher viele Werften, in denen  gebaut wurden.

Bremen bildet ein eigenes , zusammen mit der Stadt Bremerhaven

an der Nordsee.

In  gibt es sehr viele alte Häuser und Gebäude.

Besonders bekannt ist das  und der Bremer Roland.

Das ist eine große Ritter,gur mit Schwert und .

Aus Bremen kommt auch das Märchen von den Bremer .

Die Brüder Grimm haben es vor etwa 200 Jahren in ihrer

 aufgeschrieben.

Am Rathaus steht deshalb auch ein 

für die Bremer Stadtmusikanten.
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